







Ya se han recibido más de 8 mil firmas de adhesiones a la nominación del literato al Nobel de Literatura.

Doce universidades oficializan respaldo para lograr distinción literaria

# Postulación de Gonzalo Rojas al Nobel adquiere mayor fuerza

**L**uego de cuatro meses, la iniciativa impulsada por alumnos de la Universidad Americana obtuvo otras 12 fechas con el apoyo de otras diez escuelas superiores públicas, privadas y de regiones del país.

Cada día va tomando más fuerza la postulación del poeta chileno Gonzalo Rojas al Premio Nobel de Literatura 2006. A través de cartas formales enviadas por las respectivas autoridades universitarias al Rector de la U. Andrés Bello, Dr. Manuel Krauskopf, la Pontificia Universidad Católica, U. de Talca, U. Finis Terrae, U. La Serena, U. Bernardo O'Higgins, U. de Tarapacá, U. La República, U. Interamericana de Ciencia y Tecnología, U. Católica de Temuco, U. Santo Tomás y Universidad Católica Silva Henríquez oficializaron su adhesión a la candidatura por el Nobel.

## RECTORES

Como testigo el sector de la Universidad Católica, Pedro Pablo Rosso, algunos de los autores para fundamentar esta petición, son que Gonzalo Rojas es uno de los grandes poetas vivos de la lengua española y, en los últimos 15 años, su obra ha sido la más reconocida internacionalmente premios Cervantes, José Martínez, Octavio Paz, Premio Natio y Nacional de Literatura en Chile, entre otros.

Para el rector de la U. Andrés Bello, Manuel Krauskopf, Gonzalo Rojas "está vinculado profundamente a nuestra Casa de Estudios. Su pensamiento y su obra impregnán nuestra actividad universitaria y contribuyen a elevar el nivel de investigación y desarrollo académico en humanidades. Es precisamente que figuras de la talla de nuestro poeta y escritor, son

el motor del apoyo de todos los chilenos y en especial de los académicos, funcionarios y alumnos de las Universidades chilenas, que se sienten orgullosos de contar con tan laureado poeta a nivel mundial. Además, se comprometieron a difundirlo de este modo, con el fin de que aumenten las adhesiones, a través del sitio web constituido para tal efecto, [www.gonzalorojasnobel.cl](http://www.gonzalorojasnobel.cl).

La petición se suma, se hará crónica al embajador de Francia en Chile, Martín Wilkens, de una copia de los antecedentes necesarios para la postulación al Premio Nobel de Literatura 2006 en favor del poeta chileno, su biografía y obra, además de la adhesión de las universidades anteriormente mencionadas y las más de 3.000 firmas de estudiantes de todas las facultades del país apoyando la nominación del poeta.

## EL POETA

Gonzalo Rojas, uno de los grandes poetas chilenos del siglo XX, nació en Lebu en 1917. Estudió derecho y literatura en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, desempeñándose más tarde como profesor en Viña del Mar y Concepción. En esta última ciudad, a la que le une un profundo vínculo, dictó clases de estética literaria en la Universidad de Concepción, casa de estudios donde más tarde asumió la dirección del Departamento de Castellano. Ademas, ha ejercido la docencia (como profesor y conferencista) en diversas universidades del extranjero, entre ellas la Universidad de Utah, en Estados Unidos.

Rojas es, junto a Nicanor Parra, uno de los poetas chilenos vivos de mayor relevancia e influencia, tanto a nivel nacional como internacional, hecho que puede ser constatado en las numerosas críticas y artículos de poesía que se le han dedicado a su persona y a su obra y en los numerosos premios que ha recibido, entre ellos, el Premio Reina Sofía de España y el Premio Nacional de Literatura en Chile.



# **Postulación de Gonzalo Rojas al Nobel adquiere mayor fuerza [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Postulación de Gonzalo Rojas al Nobel adquiere mayor fuerza [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)